

945. 12 avril *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale que le secrétaire aux Dominions l'a mis au fait de la situation internationale lors d'un entretien..... 1154
946. 12 avril *Mémoire*. Aperçu de la politique étrangère de Londres au cours de la dernière décennie et du changement radical survenu dans les dernières semaines..... 1155
947. 15 avril *Déclaration du Premier ministre remise au chargé d'affaires des États-Unis*. Loue le président Roosevelt pour son message aux chefs d'Allemagne et d'Italie..... 1164
948. 19 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. L'avise qu'il y a peu de chances qu'on admette au pays des réfugiés catalans..... 1165
949. 21 avril *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte le point de vue de l'ambassadeur de Pologne sur la situation européenne.. 1165
950. 28 avril *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Résume l'opinion de la presse à l'égard de l'appel lancé par le président Roosevelt à Hitler et à Mussolini.. 1166
951. 1<sup>er</sup> mai *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Déclare que 10 des 16 prisonniers canadiens en Espagne seront libérés bientôt..... 1168
952. 2 mai *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Explique l'échange de notes avec Berlin au sujet des traités autrichiens.... 1169
953. 3 mai *Le ministre aux Pays-Bas au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Expose l'opinion personnelle du premier ministre des Pays-Bas sur la situation internationale..... 1170
954. 5 mai *Mémoire*. Porte sur la demande chinoise d'arrêter les envois de ferraille au Japon..... 1172
955. 5 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au délégué permanent [SDN]*. Fait le point, pour le secrétaire-général, au sujet de la ratification de certaines convention de la SDN..... 1172
956. 9 mai *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux*
945. Apr. 12 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports information on international situation received at meeting with Dominions Secretary..... 1154
946. Apr. 12 *Memorandum*. Traces British foreign policy over past ten years and discusses abrupt reversal and new policy of past few weeks..... 1155
947. Apr. 15 *Statement by Prime Minister given to United States Chargé d'Affaires*. Praises President Roosevelt's message to leaders of Germany and Italy 1164
948. Apr. 19 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. States that there is little prospect of admitting any Catalan refugees to Canada ..... 1165
949. Apr. 21 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs*. Reports view of European situation given him by Polish Ambassador..... 1165
950. Apr. 28 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Summarizes press opinion with regard to President Roosevelt's appeal to Hitler and Mussolini..... 1166
951. May 1 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports that 10 of 16 Canadian prisoners in Spain will be released soon 1168
952. May 2 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Explains exchange of notes with German government on Austrian Treaties..... 1169
953. May 3 *Minister in Netherlands to Secretary of State for External Affairs*. Reports personal views of Netherlands Prime Minister on international situation..... 1170
954. May 5 *Memorandum*. Discusses Chinese request to stop shipments of scrap iron to Japan..... 1172
955. May 5 *Under-Secretary of State for External Affairs to Permanent Delegate [L. of N.]*. Reports for information of Secretary-General situation regarding ratification of certain League Conventions..... 1172
956. May 9 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External*